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Ленинский  ударный месячник
"Г РАДИЦИОННЫ М стало ежегодное проведение Ленин-
■ ского ударного месячника. Уже отработана схема по 

его подготовке и проведению. Ежегодно во всех подразде
лениях стройки формируются комиссии по организации и 
проведению месячника. Однако факты, которые встречаются 
у нас на площадках, говорят о том, что во многих случаях 
имеет еще место формализм.

Начало апреля, то есть ударного месячника, было отме
чено бездействием бригад на объектах жилья и соцкультбы
та — площадки 10 и 6а микрорайонов. Неподготовленность 
объектов, нерациональное использование ныне весьма де
фицитном рабочей силы. Или вот случай, о котором сообща
ет в своей информации бригадир СМУ-1 С. А. Голубев. О бя
зательства, взятые бригадой, к сожалению, остаются всего- 
навсего бумажным мероприятием, а практика диктует коллек
тиву свои привычные условия. Шесть сборных санк&бин, на
ходящихся сейчас на площадке дома N5 16, никакой оценки 
по качеству как изделия не подлежат. Попросту говоря, ка
чества здесь нет. Кабины не возвращают. Вполне возможно, 
что в таком виде их будут даже монтировать. Заводу запи
шется вал, а бригада сможет поднять лишний этаж...

Но не везде, конечно, дела обстоят именно так. О поло
жительном в работе рассказывают другие информации. Ре
дакция попросила бы рабочие коллективы, линейны»: инже
нерно-технических работников активнее выступать в нашей 
газете о работе в период Ленинского ударного месячника.

Не снижая темпов

Запнулись
на пост авках

ПЕРЕД началом Л енинско 
го ударного  месячника 

наша бригада брала социали
стические обязательства, по 
которы м  мы должны  были пол
ностью  смонтировать четыре 
этажа и таким образом  завер
шить монтаж пятиэтажного д о 
ма N9 16 в 178 квартале. И 
еще смонтировать половину 
этажа дома N9 25 в 17 м икро  
районе. Второй этаж дома 
№  16 планировалось закрыть
8 апреля, а третий — 16 ап
реля. О днако на 14 апреля у 
нас не закрыт еще второй 
этаж, и причиной тому — не 
своевременны е поставки же 
лезобетонных изделий. Не по
ставлены: пере город ки  гипсо
реечные, саккабины  сборные 
(завод N9 1 УПП), экраны бал
конные (завод N° 1 УПП). В 
общ ем, этот завод здорово 
на< подводит Вместе, с нашим 
умести* ' NS 1 трудимся м и  ил

коллективном  хозрасчете,
только какой же это хозрас
чет, когда то одного  нет, то 
друго го .

Раньше, откровенно говоря, 
с перегородкам и всяко «вы
кручивались», но сейчас на 
подряде требования к каче
ству высокие и на счету ка ж 
дая минута, от старых методов 
приходится отказываться. Вот 
и получается, что обязательст
ва берем высокие, внедряем 
новый метод хозяйстЬоваНия, 
а поставки на том же старом и 
низком  уровне. ПбэтОму уН<е в 
середине удаоногО месячника 
м огу сказать. что заданные 
объемы не выполним и 302 
тысячи плановых в апреле не 
освоим Зачем тогда мы при
нимали обязательстоа^

С ГОЛУБЕВ,

бригадир первого  строи
тел ьн ого  участка  С М У - 1 .

Д ВЕ недели Л енинского  
ударн ого  месячника не

плохо отработали все колл ек
тивы строительных участков 
СМУ-4. На объектах пром ы ш 
ленной площ адки трудится 
бригада-участок №  1, началь
ник Ю . А. Погодаев, проф орг 
Л. П. Семенова. План строи
тельно монтажных работ за 
две недели у них выполнен на 
111 процентов, выработка д о 
стигла 126, снижена себестои
мость на две тысячи рублей.

г
В коллективе учас гка-брига- 

ды в число наиболее передо
вых вышло звено М В. Д м иг

0  Н АШ ЕМ  коллективе под
ведены итоги выполнения 

социалистических обяза 
тельств за первые две недели 
Л енинского  ударного  месяч 
ника. На четвертом участке на 

объектах собственного строи 

тельства — автоматическая 

телефонная станция со встро

енным у з л о м  связи и здание

рова — план СМР по зве н / 
сделан на 108 процентов, вы
работка — на 118. Среди тех, 
кто является ответственным и 
добросовестным работником , 
хотелось бы назвать механиза
тора И. Крисанова, тр уб о ук
ладчиков П. Д ем енкова, Г. Кри- 
вошеева, А Говорина и других

На объектах пионерских ла
герей «Здоровье» и Героев 
космонавтов, холодильнике ра
ботают звенья участка-бригады  
№ 6, которы м  руководит ,А. М. 
Ребурак. Успеш но справляю т
ся здесь с производственны ми 
заданиями. О собенно о Ленин-

овощ ехранилищ а — трудится 
комплексная бригада Анатолия 
Ивановича Ж уркина

За две недели коллектив 
уложил 120 кубических метров 
кирпича, 22 кубом етра м оно
литного железобетона и см он
тировал три тонны металло
конструкций. Кирпичная клад
ка и монолитным ж елезобетон 
являются трудоем ким и вид а

скии ударный месячник отли
чились звенья Г. В. Сутырина 
и А. А. Воронова. Лучш ими 
работниками участка-бригады  
стали А. Лозовой, В. Ьуслаев, 
Вл. Кулагин и В. Варакин.

Среди участков бригад СМУ-4 
этим двум коллективам по 
результатам социалистического 
соревнования присуж дены
первое и второе места. О тм е
чена хорошая работа участков- 
бригад № 2 — руководитель
А. А. Красников, и № 5 —  р у 
ководитель Б. А. Полагутин.

Л ПРИХОДЬКО, 

начальник ООТиЗ СМУ-4.

ми строительных работ, и все- 
таки выработка в бригаде не
плохая — 124 процента.

На объектах пионерского  ла
геря «Здоровье» работает 
бригада СУ-3, руководим ая 
Василием Дм итриевичем  Ко- 
валю ком. Строят они здесь 
клуб-столовую . За 15 дней Л е 
нинского  ударного  месячника 
бригада добилась высокой 
выработки — 142 процента.

Выполнено 60 кубом етров ки р 

пичной кладки, 18 кубом етров 

монолитного железобетона и 

36 кубом етров  смонтировано 

сборного . Надо отметить, что 

снабжение ритм ичное, есть 

обеспеченность материалами 

и изделиями.
1

В. РОМ АНЧЕНКО,

инженер ООТиЗ CMY-8.

НА С ТРО ЙПЛО Щ АДКЕ

Ф отоэтю д

Обеспечить фронт работ
А прельский ударный месяч

ник по достиж ению  наивыс 
шей производительности труда 
вступает в свою  заверш аю щ ую  
стадию. На календаре — вто
рая половина месяца.

Направляет работу пред 
приятий УПП центральный 
штаб, которы й возглавляет 
главный инж енер Петр Афана
сьевич Титов Ежедневно и

еженедельно подводятся ито
ги трудовой вахты, которые 
находят свое отражение на эк
ране социалистического со
ревнования.

Среди предприятии стабильно 
лидирует за прош едш ие две 
недели коллектив деревообра
батывающ его комбината, где 
директором  Василий Н иколае
вич Кудря, секретарем  партий

ной организации Александр А н 
тонович Демин. Вторую и тре
тью ступеньки пьедестала по 
чета занимают коллективы 
предприятия нерудных мате 
риалов и завода ж елезобетон
ных изделий № 4.

Среди цехов по УПП по- 
ударном у трудятся коллекти
вы второго ф орм овочного  це
ха ЗЖБИ-2, которы й оозглап

тт

ляет Владимир С ергеевич Ры- 
кунов, цех N2 2 ПНМ, где на
чальником Владимир М ихайло
вич Тарабыкин, и лесопильно
го цеха ДО Ка под р уковод ст
вом Николая Павловича Рубцо 
ва.

Среди бригад с наивысшей 
производительностью  трудятся 
коллективы Виктора Алексее 
еича Чрпуркова (ЗЖ ^И  ?), Ан

дрея Васильевича Тудиярова
(ЗЖБИ-5), А лександра Ивано
вича Д убовика (ЗЖ БИ-1).

С каж ды м  днем возрастает 
трудовой накал. П редприятия 
УПП стремятся обеспачить
стабильный фронт работ для 
остальных подразделений
стройки.

Л. НИКИТИНА

_______ _______________
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ШВ парткоме стройки
I  ш

12 апреля с. г. состоялось 
очередное заседание партий
ного комитета А нгарского  y iv  
равнения строительства.

Первый вопрос повестки — 
прием в партию. 18 человек 
приняты были в этот день в 
кандидаты и члены КПСС.

Члены парткома обсудили 
работу подразделений стройки 
на особо важных пусковых 
объектах 1988 года в свете по 
становления бю ро обком а 
КПСС и бю ро горком а  КПСС 
«Об итогах работы строитель
ного  ком плекса в 1987 году» 
(постановление по данному 
вопросу (в изложении) будет 
опубликовано).

На заседании парткома рас
см отрен вопрос «О серьезных 
упущ ениях в работе руковод 
ства СПТУ-12 тт. Ивановского 
А А., Власевского В. И., Тесля
А. А., Н аумовой Г. И.».

В последнее время в учили
ще наметилась тенденция к 
ослаблению идейно-воспита
тельной работы, ухудш ению  
м орально психологического  
к л и м а т а  Поверхностно прово
дится проф ориентационная
работа, и, как результат, —

училище не выполняет план 
набора учащихся на строи
тельные профессии. Бессистем
но ведется работа по осна
щ ению кабинетов, лаборато
рий, мастерских.

На имеющ иеся недоработки 
руководству указывалось в 
июле 1987 года. Было р е ко 
мендовано к началу 1987— 1988 
учебного года глубоко про
анализировать план социально- 
эконом ического  развития учи
лища, принять практические 
меры к улучшению учебного 
процесса. Партийной органи
зации — усилить контроль за 
деятельностью администра
ции, поднять роль и ответст
венность коммунистов за по 
рученное дело.

Вместе с тем администра
ция училища, партийная и 
проф сою зная организации
должных выводов не сделали. 
Это породило в коллективе 
многочисленные жалобы, заяв
ления об ухудш ении стиля и 
методов руководства учили
щем в целом.

По коллективному письму в 
КПК при ЦК КПСС работала 
комиссия, которая вскрыла все

недостатки руководства и пар
тийной организации. М ного  не
дочетов отмечено по дело
производству, в проф илакти
ческой работе по пред упреж 
дению правонарушений, среди 
учащихся.

Заместитель директора по 
учебно-воспитательной работе 
т. Власевский В. И. ослабил 
контроль за деятельностью об
щественных самодеятельных 
организаций.

Д иректор  училища т. Ива
новский А. А., зам. директора 
т. Тесля А. А., секретарь парт
организации т. Наумова Г. И. 
снизили требовательность к 
коллективу.
I

Партийный комитет АУС от
менил решение парторганиза
ции училища. За серьезные 
упущения в работе, выразив
шиеся в ухудш ении морально
психологического климата сре 
ди инж енерно-педагогического  
коллектива и учащихся, д и рек
тору СПТУ-12, члену КПСС 
т. Ивановскому А. А. и зам. 
директора по воспитательной 
работе т. Власевскому В. И. 
объявлен строгий выговор 
каждом у.

За слабый партийный конт
роль деятельности админист
рации, непринятие мер по 
ликвидации недостатков объ
явлен выговор секретарю  
парторганизации т. Наумовой 
Г. И.

• Поставлено на вид зам. ди
ректора т. Тесле А. А ; за не
принятие конкретны х мер по 
оснащ ению кабинетов и ма
стерских.

Членами парткома рассм от
рены персональные дела ко м 
мунистов, наруш ивш их Устав
КПСС.

Коммунист Резников А ндрей  
Наумович работал м астером  
производственного обучения 
СПТУ-12.

Тов. Резников не уплачивал 
членские партийные взносы с 
дополнительной заработной 
платы по совместительству.

П арторганизация училища 
объявила Резникову А. Н. стро 
гий выговор с занесением  в 

й
учетную карточку.

Отменив постановление парт
организации, партийный к о 
митет объявил члену КПСС 
т. Резникову А. Н. вы говор  с 
занесением в учетную  карточ
ку за неуплату членских парт
взносов с дополнительной за
работной платы.

МЕРОПРИЯТИЯ ЕСТЬ, НО...
П РЕЗИДИУМ  групком а 

стройки рассматривал 
вопрос о работе руководства 
и проф сою зного  комитета 
СМУ-1 по переходу на кол
лективный подряд. Была за
слушана информация началь
ника СМУ М. Г. Султанчина и 
председателя проф сою зного  
комитета С. А. Добрынина. В 
СМУ издан приказ о переводе 
на коллективный подряд уча
стков, есть мероприятия, про 
водится разъяснительная ра 
бота р бригадах, проходит ин

ж енерно-техническая учеба 
работников.

О днако вся проводимая до 
сих пор работа является недо
статочной. Так, созданный 
штаб, которы м руководит 
М. Г. Султанчин, ф ункциониру
ет нерегулярно, мероприятия 
по переходу на коллективный 
подряд не выполняются. Н едо
статочно эффективно прово
дится экономическая учеба в 
коллективе, в школах социа
листического хозяйствования, 
до сих пор не создан со ве т  
трудового коллектива СМУ.

Еще низок уровень инж е
нерной подготовки производ
ства, отсутствует проектно 
сметная документация по м но
гим объектам жилья и соц
культбыта, не решены вопро
сы финансирования. Титульные 
списки постоянно меняются, и 
в первом квартале текущ его 
года еще не было полной яс
ности по объектам гориспол ко 
ма и объектам других заказчи
ков.

Отмечено, что слабо реша
ются вопросы подготовки и

перехода на коллективный под
ряд отделами и ’ службами 
СМУ-1. Не получает практи
ческой и конкретной помощ и 
СМ У со стороны отделов уп 
равления строительства.

П резидиум  групком а  поста
новил не только указать р у ко 
водителям СМУ на неудовлет
ворительную подготовку, но и 
обязать их принять все необ
ходимые меры и обеспечить 
подготовку и перевод подраз
деления согласно м ероприя
тиям АУС на коллективный 
подряд в 1988 году. В мае воп
рос будет заслушан вторично 
по выполнению данного поста
новления.

Наш корр .

НА НОВУЮ ФОРМУ  
РАБОТЫ

АМУРСКАЯ ОБЛАСТЬ. 30
лет — таков средний возраст 
работников треста М осто
строй-10 в Тынде. Коллектив 
молод, а молодости свойст
венно быть застрельщ иком но
вых начинаний, например, пере
хода на хозрасчет. С внедрени
ем этой ф ормы организации 
труда в 1986 году трест из 
разряда убыточных организа
ций перешел в разряд рента
бельных. Значительные усилия 
были направлены на экономию  
материалов и финансовых ре 
сурсов. Улучшение качества 
инженерной подготовки про
изводства на основе использо
вания автоматизированной си
стемы управления работой 
треста позволило сбалансиро
вать план работ и получить в 
1987 году существенный при
рост объемов строительно
монтажных работ. Значитель
ную часть заработанных 
средств коллектив направляет 
на строительство капитального 
жилья, базы отдыха, на разви
тие теплично-парникового хо
зяйства.

На снимке: хорошее настро
ение у каменщ ика м остоотря
да N2 43, члена совета брига
ды А. И. П рилепского. Третий 
девятиэтажный дом строит он 
с товарищами для своего тре 
ста. Помогает Алексею  Ивано
вичу вести кладку электром он
тер связи Николай Кузнецов, 
командир строительного отря 
де.

Ф отохроника ТАСС.

Навстречу 40-летию СМУ-3

ЮНОСТЬ КОМСОМОЛЬСКАЯ
А Д  APT 1949 года. Первые 

встречи и знакомства с 
людьми, работающ ими на
стройке. Все мы молоды. Хо
рошие воспоминания оставил 
о себе как о ком сом ольском  
руководителе Владимир Вик
торович Протопопов Человек 
душевный, понимающим моло 
дежь, но вместе с тем требо
вательный и деловой. Пользо
вался у молодых большим ав 
торитетом. Помню, с каким не
терпением мы ждали открытия 
деревянного клуба-столовой в 
Майске, а затем — кинотеатра 
"Ангара» — тоже в Майске. 
там мы проводили конф ерен
ции, вечера М ного было не
устроенного, м ного го  не хва
тало, но мы были счастливы. 
И счастливы преж де всего тем, 
что нам доверено строить в 
тайге гор о д  и комбинат, и до
верие это хотелось оправдать.

Когда меня избрали секре 
тарем комитета ВЛКСМ СМУ, 
я нем ного  струсила. Работала 
я тогда техником  ПТО, занима
лась исполнительной техдо
кументацией и оф ормлением 
актов ввода в эксплуатацию. 
Работы было м ного . С екрета
рем  я была неосвобожденны м , 
а ком сом ольская  организация 
насчитывала 117 человек. Страх 
у меня прош ел, как только я 
встретилась с секретарем  ко 

митета ком сом ола стройки 
Мишей Дронины м, который с 
первых дней нашей совмест
ной работы в комсомоле все
гда помогал. Комсомольцы 
его хорош о знали и относи
лись с уважением. Когда он 
появлялся на площадке, м о
лодежь к нему тянулась. Он 
м ог с каждым поговорить, по
шутить, дать совет. В нем ни
когда не было тона требова- 
теля, но каждый понимал сра
зу* что нужно сделать.

Иногда наша организация 
выходила в передовики. На
пример, за сбор металлолома. 
Собирали мы его после рабо
ты на строящейся площ адке 
цементного завода. Деньги за 
этот металлолом мы перечис
лили в фонд помощ и Египту. 
Принимали участие в конкурсе 
рационализаторов. Ком со
мольцами было внесено и 
внедрено рацпредложений на 
30 тысяч рублей. Главной те
мой предложений было усо
вершенствование и внедрение 
малой механизации, что в то 
время имело очень важное 
значение. Мы получили дип
лом второй степени. Не могу 
не вспомнить серьезных, дело
вых ребят, членов комитетов 
комсомола. Николай Белых 
пришел к нам после службы в 
армии. Начал с рабочего, а

уходил от нас начальником 
участка. Работает сейчас под 
Ленинградом. Миша Болоше- 
дворский пришел к нам ка
м енщ иком  после окончания 
профтехучилища, затем рабо
тал монтажником , окончил ин
ститут. Сейчас работает зам. 
директора нашей швейной 
фабрики. Нина Герфанова ра
ботала бухгалтером в СМУ, 
была членом комитета ком со 
мола. Сейчас она старший бух
галтер групкома.

Была у нас самодеятельность 
в нашем клубе «Аврора» (в 
бараке). На демонстрацию мы 
ходили со своим оркестром . 
Руководил самодеятельностью 
и духовым оркестром  наш 
диспетчер, большой энтузиаст 
Николай Иосифович Ленский. 
В хоре пели и рабочие, и ин
женеры. Наши мероприятия 
всегда поддерживал начальник 
СМУ Николай Иванович Плак- 
син. Когда приходилось к не
му обращаться, он всегда вни
мательно выслушивал, давал 
советы, при необходимости 
помогал. Как-то асем м оло
дежным коллективом мы орга 
низовали ком сом ольскую
свадьбу. Женился наш инж е
нер, молодой специалист, на 
девуш ке со швейной фабрики. 
М олодежь приезжала на 
стройку без родителей. Поса
женным отцом согласился быть

Николай Иванович, посажен
ной матерью — директор 
швейной фабрики. М олодым
мы смогли подарить стол и 
шесть стульев.

С екретарем партбю ро был 
Болотин Иван Гаврилович, ко 
торый постоянно держал в по 
ле зрения нашу работу. Боль
шинство комсомольцев отно 
силось к общественной работе 
с большой ответственностью. 
Вспоминаю март 1958 года. На 
торжественном собрании мне 
вручили значок ЦК ВЛКСМ 
«Передовику новостроек V I 
пятилетки». Конечно*. было 
приятно получить такую оцен
ку, было ясно, что это не толь 
ко оценка за проделанную  ра
боту, но и задание на буду
щее: успокаиваться было
нельзя. Лю бое послабление 
могло послужить развалу в 
работе. Не все получалось, как 
хотелось, но было большое 
желание сделать лучше. Летом 
этого года к нам пришло по
полнение. После окончания ин
ститута приехали молодые 
специалисты: Володя Конопен- 
ко, Миша Буслов, С ережа Нов- 
городов, Володя Фаличев — 
все комсомольцы . Их приезд 
внес свежую  струю  в работу 
ком сом ольской организации. 
Со студенческим задором  они 
активно включились в п р о и з
водственную и ком сом ольскую

работу. Действовал у нас со
вет молодых специалистов, ко 
торым руководил Ю рий А л е к
сандрович Балакин. Сейчас эти 
ребята работают на руко во д я 
щих должностях Вспоминает
ся еще один примечательный 
эпизод. Как-то на одном кру 
ном собрании АУС С. Н. Але
шин, будучи главным инж ене
ром, высказал мнение: СМ У-3 
м ожет не выполнить план, но 
качество работ у него всегда 
на хорош ем уровне. Задача 
нашего коллектива сейчас — 
восстановить эту традицию по 
качеству и закрепить навечно.

Да, в памяти как-то больше 
остается лучшее. потому и 
рассказать хочется только о 
хорошем. М ногие по разным 
причинам в нашем СМУ уже 
не работают. Но когда дово
дится встречаться, то встреча 
емся, как больш ие друзья. 
И ногородние, приезж ая  в Ан
гарск, обязательно навещают 
свое, как они называют сами, 
родное СМУ. Н едавно по ини
циативе женсовета в наше** 

/С М У  прошел конкурс  «А ну- 
ка, девуш ки, а ну-ка, б а б у  
ки!». Из уст бабуш ек, прора
ботавших м ного  лет в СМУ. 
прозвучало ими сочиненное  
четверостиш ие:

И в работе, и в веселье 
Не уступим ником у,
Н икогда не подводили 
Мы родное наше СМУ 
С казано справедливо и от 

Души.
В. СЕВОСТЬЯНОВА. 

диспетчер СМУ-3
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В президиуме групкома

ДЛЯ РАБОЧЕГО ЧЕЛОВЕКА
На президиум е групком а  

был обсуж ден вопрос о ра 
бот© администрации и объ е
диненного  проф ком а УПП по 
приближ ению  бы тового  и
торгового  обслуживания тр у 
дящ ихся к месту их работы.

На основании инф ормации 
зам. начальника УПП М иха
лева И. П. по данному воп
росу президиум  групком а  о т
метил, что администрация, 
объединенный проф ком  УПП 
придаю т важное значение
развитию  бы тового  и то р го 
вого обслуживания тр уд я 
щихся непосредственно н а .
рабочих местах. В течение 
1986-1987 гг. проведены ка . 
питальные и текущ ие р е м о н 
ты столовых ЗЖБИ-1, 2, 4, 
5, ДО Ка, ПНМ. Причем, кол 
лективы ЗЖБИ-4, 5, ПНМ
провели ремонты  своими си
лами. Проводится работа по 
замене в столовых устарев
ш его оборудования, большая 
часть кото р о го  заменена Че
рез буф егы  столовых о р га 
низована продажа мясных и 
рыбных полуф абрикатов, ку . 
линарных изделий. Все под
разделения УПП заключили 
договоры  с орсом  АУС по 
организации выездной т о р 
говли продовольственны ми 
товарами через «столы зака 
зов», и эта работа соверш ен, 
ствуется. П рактикуется вы езд

ная торговля промы ш ленны ми 
товарами. Через общ ество 
книголю бов по договору с 
Д ом ом  книги  в подразд еле
ниях еж ем есячно  проводится 
продажа литературы. Всем 
работникам , ж елаю щ им  при 
обрести стройматериалы, о ка 
зана помощ ь в приобретении 
и доставке.

Все подразделения УПП 
наметили м ероприятия по 
строительству простейш их
спортивных площ адок, саун, 
оздоровительно - восстанови
тельных центров, в коллекти
вах ЗЖБИ-2, 1 м ногое из 
этих програм м  выполнили. На 
заводе ЖБИ-1 введены 2 сау
ны, восстановительный центр. 
На заводе Ж БИ-2— сауна, в 
стадии заверш ения ввод ко м 
наты настольных спортивных 
игр. Проводится работа во 
всех подразд ел ени ях1 по р е 
монту и реконструкции бы то 
вых помещ ений, комнат от
дыха и приема пищи, причем 
в основном  своими силами.

Вместе с тем президиум  
групком а  считает проводи
м ую  администрацией и объе
диненным проф ком ом  УПП 
рабогуь по приближению  бы 
тового и торгового  обслуж и
вания трудящ ихся не в пол
ной м ере отвечающей тр е 
бованиям приказа по М ини
стерству (1985 грд) В целом

по УПП не разработана п р о г
рамма по приближ ению  бы 
тового и торгового  обслужи 
вания трудящ ихся к рабочим 
местам и развитию  платных 
услуг на 1986-1990 гг. Не соз 
даны группа и комиссия со 
циального развития коллек. 
тива. Во многих бытовых по 
мещ ениях отсутствуют совре 
менная мебель и оборуд ова 
ние. Бытовые помещ ения ц е 
ха № 2 и № 3 ПНМ  требую т 
реконструкции. В некоторы х 
цехах нет красных уголков.

Неэстетично оф ормлены 
интерьеры и обеденные за
лы большинства столовых. Не 
решается вопрос организации 
раздаточных м олокопунктов 
по выдаче рабочим  спецм о. 
лока,

П резидиум  групком а  своим 
постановлением преж де все
го обязал начальника УПП 
Булоченко Н М., председа 
теля обьединенного  пр о ф ко 
ма Цветкова Г. М. разраб о
тать програм м у по организа
ции бытового и торгового  о б 
служивания трудящ ихся УПП 
на 1988-1УУ0 годы, где дол_ 
жны быть отражены пути уст
ранения всех недостатков, 
указанных в данном поста
новлении.

О. СЕЛЮ ГИНА,
инструктор групкомв.

Красноярский край. Звездой первой величины на энерге 
тической карте СССР станет Березовская ГРЭС-1, воздвига
емая в районе Канско -А чинского  топливно-энергетического 
комплекса.

Трудно сегодня найти в нашей стране регион, столь уни . 
кальныи по своим энергетическим  возм ож ностям , как КАТЭК 
Миллиарды тонн угля, залегающ их R здешних недрах, от
кры ваю т ш ирокие перспективы  не только для его превра
щения в электроэнергию  и тепло, но и для получения син
тетического бензина, моторных топлив, других видов энер
гетического  сырья.

Значительная частц богатств ком плекса пригодна для 
разработки наиболее деш евым откры ты м способом .

На снимке: на главном пульте управления —  участники 
пуска первого энергоблока Березовской ГРЭС 1 (слева на. 
право) — машинист энергоблока С ергей М агдалинский, 
старший машинист энергоблока Николай Д урнев (на перед , 
нем плане), *\ашлнист энергоблока Виктор Халиков и рабо
чий Александр Бочков.

Ф ото В. М едведева Ф отохроника  ТАСС

шшятят
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ПРИГЛАШАЕТ ЗАВОД-ВТУЗ
АНГАРСКИЙ ЗАВО Д-ВТУЗ 

ПРИ ПРОИЗВОДСТВЕННОМ 
ОБЪЕДИНЕНИИ «АНГАРСК- 

НЕФТЕОРГСИНТЕЗ» 
НАЧИНАЕТ ПРИЕМ 

СТУДЕНТОВ НА 1988-1939 
УЧЕБНЫЙ ГОД ПО 
СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ, 

ЯВЛЯЮ ЩИМСЯ 
ОСТРОДЕФИЦИТНЫ МИ 

И ПОПУЛЯРНЫМИ 
ДЛЯ РАЗВИВАЮ Щ ЕЙСЯ 

ПРОМЫ ШЛЕННОСТИ 
ВОСТОЧНО-СИБИРСКОГО 

И ДАЛЬНЕВОСТОЧНОГО 
РЕГИОНОВ НАШ ЕЙ СТРАНЫ.

Система получения высш е
го образования в заводе 
-ВТУЗе является наиболее 
прогрессивной и максим аль
но отвечаю щ ей требовани
ям соврем енного  п р о и зво д 
ства и условиям перестрой
ки высшей школы. П режде 
всего это взаимосвязь обуче 
ния с производством , пр о я 
вление которой  начинается 
уж е с первых дней обучения 
в заводе-ВТУЗе. С момента 
зечисления на избранную  
специальность студенты яв
ляются как бы работниками 
базовых предприятий и поэ
тому время обучения засчи- 
т0|вается  ̂ в трудовой стаж, 
независимо от того, пришел 
ли студент во ВТУЗ со ш ко 
льной скамьи или после р а 
боты в народном  хозяйстве. 
Все студенты получают сти
пенд и ю  в период обучения, 
которая на 30" 0 выше, чем 
при обучении в традицион
ном высш ем учебном  заве
дении, причем  при отличной 
и хорош ей учебе стипендия 
повыш ается на 50 и 25°/о 
соответственно.

Главной особенностью  о б у 
чения по системе завода- 
ВТУЗа является органическое  
сочетание учебы и воспита
ния студентов с производ ст
вом, ко гд а  проф ессиональ
ное становление инж енере 
происходит в условиях тес
ной взаимосвязи теоретичес
ко го  обучения во ВТУЗе с 
п рактическим  обучением  по 
специальности на базовом 
предприятии . В отличие от 
вечерней и заочной ф орм 
обучения, ш / заводе-ВТУЗе

предусматривается сочетание 
обучения без отрыва и с о т 
рывом от производства, п р и 
чем теоретическая п од готов 
ка студентов осущ ествляется 
в том же объеме аудиторных 
занятий что и в дневных 
ВУЗах родственных специ. 
альностей, но все виды прак
тик отсутствуют, так как они 
заменены практической ра
ботой и обучением  на б азо 
вых предприятиях на усло
виях штатных» работников. 
О коло 75° 0 общ его объема 
учебных занятий проводится 
с отры вом  от производства, 
то есть по дневной ф орме 
обучения а 25%  времени 
обучения — по вечерней 
ф орме, то есть без отрыва от 
производства, причем п о с 
ледняя ф орма обучения ве
дется с установлением соот
ветствую щ его долж ностного  
оклада на базовом п р е д п р и 
ятии. Эта ф орма обучения 
значительно улучшает качест
во обучения студентов, спо . 
собствует раннему проявле
нию интереса к избранной 
специальности и возникнове
нию сознательных проф ес
сиональных навыков р у ко в о 
дителей и организаторов 
производства а также усво 
ению  студентами учебного  
материала при прохож дении 
квалиф икационной и учебной 
цепочки  «ученик-гехник-ин- 
ж енер (научный работник)». 
Проф ессиональная должность 
студентов В*ГУЗа отмечается 
в трудовых книж ках и в це 
лом соответствует учебному 
плану обучения во ВТУЗе. 
Такое удачное во всех о тн о 
шениях сочетание дневной и 
вечерней ф орм обучения, 
соответствую щ ее м ногим
ф ормам обучения в высших 
учебных заведениях ведущих 
стран мира, стало в о зм о ж 
ным в связи с увеличением 
общ его  срока обучения во 
ВТУЗе по сравнению с тра
диционной высшей ш колой
на один год.

В учебном  процессе завб- 
да - ЕГГУЗа непосредственное 
и ш ирокое  участие приним а
ют ведущ ие специалисты ба
зовых предприятий отрасли

и ученые научно-исследова 
тельских подразделений р е 
гиона и страны. Это способ 
ствует введению в курсы  
лекций и тематику курсовых 
и дипломных расчетных и 
практических работ и п р о е к . 
тов реальных современных 
сведений о новейших дости
жениях науки, техники и тех
нологии, ведет к взаимовы 
годном у обогащ ению  практи 
ческой деятельности пред. 
приятий и ВТУЗа.

Теснейшая связь предприя
тий и завода ВТУЗа дает 
возм ож ность оснастить
учебные аудитории выс
шего т е х н и ч е с к о г о
учебного  заведения совре 
меннейш им научным и уч е б 
ным оборудованием , новей
шей вычислительной и м и к 
ропроцессорной  техникой м а
кетным и лабораторным о б о 
рудованием, и поэтому о б у 
чение студентов в его стенах 
— захватывающий и целенап
равленный процесс, способ
ствующ ий раскры тию  способ 
ностей студенческой м о л о 
дежи.

Ангарский заво^-ВТУЗ пол 
ностью обеспечивает и н о го 
родних и желаю щ их студен
тов отличным современным 
об щ еж итием ( имеет хорош ую  
спортивную  базу и в настоя
щее время свой, первый в 
городе, спортивно о зд о р о в и 
тельный ком плекс с бассей
ном. Студентам предостав
ляется возм ож ность п рове 
дения спортивно - о зд о р о в и 
тельного и проф илактическо
го отдыха на лучших турба
зах и проф илакториях б азо 
вых предприятий области 
М узыкальные вечера, д и ско 
теки и литературные встречи 
являются неотъемлемой час 
тью студенческой ж изни за- 
вода-ВТУЗа. Каждый из сту
дентов см ож ет найти свое 
место в общественной и 
ку л ьтурнЪ -массовой жизни за_ 
вода-ВТУЗа, активно изучать 
мир своих увлечении.

Ш и р о ко  развита в заводе 
-ВТУЗе научно исследователь, 
ская работа с активным при
влечением к ней студентов 
всех курсов как в научных

круж ках, так и в студенчес
ких кон е гр укто р ско  техноло
гических и  ̂ конструкторских 
бю ро, м ного  студентов уча 
ствует в выполнении разд е 
лов научных работ для п р о 
мышленных предприятий о б 
ласти, выполняемых учеными 
ВГУЗа. Лучш ие студенты, 
проявивш ие наклонности к 
исследовательской и научной 
работе, к повыш ению уровня 
своих научно-технических зна

нии, а для этого в заводе. 
ВТУЗе открыты ш ирокие во з 
м ожности, направляются на 
научную стаж ировку по о к о н 
чании теоретического  о б уче 
ния в ведущ ие научные и 
учебные учреж дения нашей 
страны для последую щ его 
обучения в аспирантуре.

По окончании обучения в 
заврде-ВУУЗе молоды© сп е 
циалисты распредел яются на 
базовые предприятия нашего 
региона, а поскольку студен
ты ВТУЗа в период обучения 
досконально изучают п р о и з 
водство ввиду особенностей 
обучения во ВТУЗе, то подав
ляющ ее большинство вы пуск
ников ВТУЗа становится вы
сококлассным!^ специалиста
ми и настоящими организато 
рами производства за очень 
короткий  пром еж уток работы 
на предприятии.

ПРЕДПОЛАГАЕМЫ Й ПРИЕМ СТУДЕНТОВ НА I КУРС 
ЗАВО ДА-ВТУЗА

СПЕЦИАЛЬНОСТЬ
Дневное

отделение
Вечернее

отделение

1. Э лектроснабжение
2. Автоматизация техноло

гических процессов
3. Промыш ленная электро 

ника
4. Технология электрохи м и

ческих производств
5. Химическая технология 

топлива и углеродны х м а 
териалов

6 Химическая технология
органических веществ

7. Машины и аппараты хи 
мических производств и 
предприятии стройм ате
риалов

8. Технология м аш инострое
ния

9. Промы ш ленное и гр а ж 
данское строительство

25

25

25

50

25

25

50

50

25

25

25

25

25

25

25

25

25

П рием докум ентов для 
участия . в конкурсны х э кза 
менах— с 25 июня по 15 июля.

Вступительные экзамены  — 
с 16 июля.

Зачисление — до 5 августа.
Перечень вступительных 

экзаменов:

— при поступлении на спе
циальности 4 5, 6:

1. Русский язык и литера
тура (сочинение),

2.' Математика (письменно),
3. Химия (устно);
— при поступлении на спе

циальности 1, 2 3, 7, 8 9:
1. Русский язык и литера

тура (сочинение),
2. Математика (письменно).
3. Ф изи ка  (устт о),

Дополнительную  инф орм а
цию по интересую щ им  воп
росам поступления, обучения 
и деятельности завода-ВГУЗа 
м ож но  получить в приемной 
комиссии А нга р ско го  завода- 
ВТУЗа по адресу:

665835, г. А нгарск И ркутс
кой области, ул Ч айковского , 
60, А нгарский эавод-ВТУЗ.

Т е л е ф о н  — 6-58-56.

665470, г. У солье-С ибирское 
И ркутской  области, ул. М е н 
делеева, 65, У соль^кий фа
культет А н гарско го  завода- 
ВТУЗа.

Т е л е ф о н  — 3-*5-31t

ПРИЕМНАЯ КО М ИССИЯ 
АНГАРСКО ГО З А В О Д А -В ТУ З А

■ м м
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В ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ
В ПТУ-30 очень много ояз-

Традиционно весной в учи

лищах, вузах и техникумах го 

рода проводятся дни откры тцх 

дверей. 15 апреля ПТУ-30 с

нетерпением ожидало своих 
гостей. На эту встречу были 
приглашены учащиеся го р о д 
ских школ, специалисты то 
говых предприятий.

В дверях училища гостей 
встречала замполит Екатерина 
Валентиновна Полчанская. Тут 
же группы  гостей «разбирали» 
деж урны е — учащиеся треть
его  курса. И Лина Ф реш ер 
здесь же, в фойе, показывала 
выставку кулинарно-кондитер
ских изделий, которую  9ргани 
зовали и приготовили своими 
рукам и сами учащиеся.

Затем гостей провели по 
этажам, показали просторные, 
светлые кабинеты. Здесь тоже 
были организованы  своего ро 

да экскурсии; в кабинете хи
мии лекцию  для восьмиклас
сников проводила мастер про 
изводственного обучения Ва
лентина Дмитриевна Баранова. 
В кабинете кулинарии ребята 
из 19 и 35 школ с большим 
вниманием слушали препода
вателя кулинарии Новикову 
Галину Ивановну. Внимательно 
разглядывали восьмиклассники 
кабинет технологического  обо 
рудования, а о назначении это
го оборудования им рассказа
ла преподаватель спецтехноло- 
гии Нина Андреевна Красно-

щекова.

Учащаяся из группы  кулина- 
ров-кондитеров, второкурсни
ца Оля Ковылина с гордостью  
демонстрировала изделия
кр уж ка  «Умелые руки», р у ко 
водит которы м воспитатель 
училища Лилия Иванбвна Ш ип- 
някова

' С Ч А С Т Л И В Ы Й
Б И Л Е Т

Спортивные лотереи на мас
совых праздниках, соревнова
ниях получают у нас в городе 
все больш ую популярность. 
По нескольку тысяч человек, 

хоккея, футбола, 
авто- и мотоспорта собирают 
стадионы «Ангара» и «Ермак» 
в дни таких соревнований.

На снимке нашего внештат
ного корреспондента Валерия 
О воденко, сделанном на корте 
«Ермак» во время финального 
матча первенства РСФСР по 
хоккею  среди юношества, 
молодая семья Челушкиных, 
ставшая обладательницей сча
стливого выигрыша — автомо
биля «Москвич».

В ПТУ-30 очень м ного раз

нообразных кр уж ко в  по инте
ресам. Пожалуй, каждый здесь 
сумеетчнайти дело по душе.

В актовом зале состоялся 
разговор учащихся с^теми, кто 
только еще выбирает себе 
проф ессию, кто пришел сюда, 
чтобы лучше узнать, чем здесь 
живут, как учатся.

9

Прямо со сцены присутству
ющ ие услышали рассказ о ж и з 
ни коллектива училища, о про 
фессии работника торговли. 
Например, на протяжении пя
ти лет училище шефствует над 
колхозом  «Волга», что находит
ся под Астраханью. И ребята 
каждый год участвуют в уб ор 
ке урожая томатов, фруктов, 
бахчевых культур.

М ного  было сказано и о 
славных традициях училища. 
Начальник орса стройки Г. А. 
Ковтунова рассказала, с каким  
нетерпением ж дут трудовые 
коллективы орса молодое по
полнение, как нужны их руки, 
8 орсе м ного  новых, современ
ных предприятий торговли.

ч
К учащ имся и гостям обра

тилась директор  училища Ев 
гения Алексеевна Ермолова, го 
ворившая о перспективах раз
вития, строительства училища.

Силами участников худ ож е 
ственной самодеятельности 
был дан концерт. Участники 
встречи с больш им вниманием 
слушали песни хора училища, 
смотрели интермедии и д р у 
гие номера.

В. ОВОДЕНКО, 

наш внешт. корр.

На снимках: выставка кули
нарных и кондитерских изде
лий, приготовленных руками 
учащихся; в кабинете кулина
рии с восьмиклассниками бе
седует преподаватель Г. И. Но

викова; кабинет торгового обо
рудования, здесь хозяйка Нина 
Андреевна Краснощекова, она 
рассказывает о тех професси
ях, которым учат в ПТУ-30.

Фото автора.

—

Темы намечает женсовет
у  ТВЕРЖДЕН план работы 
*  на второй квартал цент

рального женсовета стройки. 
Основные задачи его деятель
ности на этот период — о р га 
низация работы среди труж е 
ниц подразделений по выпол
нению плана строительно-мон
тажных работ, участие всего 
актива женщ ин в подготовке 
и проведении празднования 
1 Мая, Дня Победы и Дня за
щиты детей.

Намечены темы для об суж 
дения тна заседаниях централь
ного женсовета: об эффектив
ности работы комиссии среди 
детей и молодежи по оказа
нию помощ и семье в воспита
нии детей, подростков; о ра
боте женсовета РМЗ, о сос
тоянии шефской работы среди 
подразделений АУС над дет
скими дош кольными учреж д е 
ниями и другие.

Наш корр.

23 апреля орс АУС проводит \ 
предпраздничную ярмарку у 
кинотеатра «Родина». 

Приглашаем вас за покупка-

Посетите 
наши атедЬе!

Закончился зимний сезон.

Прежде чем убрать на хра
нение меховую  куртку, пред
лагаем сделать в наших ате
лье ремонт или перекрытие в 
укороченны е сроки.

Такие услуги выполняют 
ателье «Рубин», «Элегант», 
«Зима», «Аленушка», ателье 
N5 5. В наличии имеется ткань 
на покры тие  по цене от 2 руб. 
18 коп. до 3 руб. 55 коп.

Во всех ателье принимаются 
в неограниченном  количестве 
в рем онт изделия, предлага
ются услуги по обработке 
швов и выметке петель.

Вниманию заказчиков, поль
зующ ихся услугами ателье!

Просим своевременно про
водить прим ерки  и выкупать 
готовые изделия.

Д обро пожаловать в ателье 
города!

Адреса ателье; 
ателье «Рубин» — пр. К. 

Маркса, д. 40, тел. 2-24-13;
ателье «Зима» — 15 м и кр о 1 

район, д. 39, тел. 9-78-10;
ателье «Элегант» — 8 м ик

рорайон, д. 8-8а, тел. 6-43-02;
ателье «Аленушка» —  кв. 

82, д. 4, тел. 2-35-14;
ателье N° 5 — ул. О. Кош е

вого, д. 9, тел. 2-34-81.

Завод-втуз при п-о «Ан- 
гарскнеф теоргсинтез» в г. Ан
гарске проводит прием слу
шателей на 3-месячные ве
черние подготовительные к у р 
сы. Курсы начинают занятия 
с 20 апреля 1988 года.

На курсах изучаются: мате
матика, физика, химия, рус
ский язык и литература.

Деньги в размере 20 р уб 
лей перевести в лю бом поч-" 
товом отделении на расчет
ный счет № 00141201 в Сверд 
ловском отделении П р о м 
стройбанка г. И ркутска.

За справками обращ аться 
по телефону 6-83-29. Адрес:
г. Ангарск-35, ул. Ч айковско
го, 60. Завод-втуз, филиал
ИПИ в г. А нгарске.

^ -------- ---------?

\ ПРИГЛАШАЕТ \ 
) ДК «СТРОИТЕЛЬ» К 
\на спектакли Иркутского( 
\ театра музыкальной ко-( 

медии. 22 апреля — «Ба-\  
бий бунт», начало в \ 9 \  
часов; 24 апреля — «ЗоЛ 

\ лушка», начало в 10 и 12\ 
\ часов. (

Редактор С. П. ЖИРУХИНА


